

Internos de bioanálisis asisten a conferencias sobre bioseguridad y biología molecular

Escrito por Rafael Paez

Jueves 12 de Marzo de 2020 09:13 -

Internos de la carrera de Bioanálisis, tanto de la sede como de los recintos y centros universitarios regionales, fueron convocados por la Escuela de Bioanálisis para asistir a las conferencias tituladas “Normas de Bioseguridad” y “Biología Molecular”, con las cuales se pretende dotar a los participantes de los conocimientos necesarios para un adecuado ejercicio laboral.



Internos de la carrera de bioanálisis provenientes de la Sede central y centros

La actividad fue encabezada por las maestras Zoila Escobar, directora de la Escuelas de Bioanálisis; Rosanna Matías, coordinadora de la Práctica Profesional Supervisada de esa unidad académica; Ysabel Brea Carela, conferencista y docente de la escuela; y Mariom Di Mauro, conferencista invitada, en representación de Amadita Laboratorio Clínico.

La bienvenida al encuentro estuvo a cargo de la maestra Escobar, quien motivo a las internas e internos a aprovechar al máximo las disertaciones programadas.



Las maestras Zoila Escobar e Ysabel Brea en sus respectivas

Con esa oferta académica se cumple, además, con las exigencias del Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (MESCyT), el cual demanda este tipo de formación en los estudiantes, a la hora de realizar la correspondiente evaluación a la carrera.

Según datos suministrados por la dirección de la Escuela de Bioanálisis, su población ronda actualmente los 3,700 estudiantes.

Internos de bioanálisis asisten a conferencias sobre bioseguridad y biología molecular

Escrito por Rafael Paez

Jueves 12 de Marzo de 2020 09:13 -



La directora de la Escuela junto a docentes e invitadas.